

Nous croyons que le système OS/2 fera sa première incursion véritable dans le marché des ordinateurs personnels à la fin de 1992 et devrait alors s'arroger 15 p. 100 du parc, principalement à la suite de l'abandon, par les utilisateurs, du DOS.

Du point de vue technique, on constate que les utilisateurs d'ordinateurs personnels délaissent de plus en plus les appareils à microprocesseurs 808X et 80286, pour adopter le 80386. Nous ne croyons pas que le 80486 fera vraiment sentir sa présence avant la fin de 1993. Voici comment nous entrevoyons la répartition du marché, entre les microprocesseurs, à la fin de 1991 et de 1992 :

	Fin 1991	Fin 1992
Intel 808X	12 %	10 %
Intel 80286	41 %	36 %
Intel 80386	45 %	51 %
Intel 80486	1 %	2 %
680X0	1 %	1 %